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Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

verehrte Mitarbeiter der Verwaltung, 

verehrte Kolleginnen und Kollegen des Gemeinderates, verehrte Zuhörer. 

 

 

Das Zahlenwerk im Haushaltsplan für das Geschäftsjahr 2020 wurde von der 

Verwaltung übersichtlich gestaltet und mit Sorgfalt vorbereitet. 

In unserer Fraktion konnte der Plan mit dem Kämmerer Heinz Rupprecht und 

seinem Nachfolger Markus Bierschneider in gewohnter Art eingehend hinterfragt, 

besprochen und beraten werden. 

 

Beim Stellenplan 2020, welcher vom Hauptamtsleiter Johannes Strobel vorgestellt 

wurde, freut uns besonders die Schaffung eines weiteren Ausbildungsplatztes zum 

Verwaltungsfachangestellten. Einer Teilzeitstelle im IT- und EDV-Bereich können 

wir zustimmen, da das Aufgabenfeld immer umfangreicher wird. 

 

Dank der erneut guten Wirtschaftslage im Gewerbe- und Beschäftigten-Einkommen 

sind im Gesamthaushalt nur geringe Rückgänge erkennbar. 

 

Wir Freien Wähler bleiben unserem Grundsatz treu und unterstützen auch in 

Zukunft eine vorausschauende, sparsame Haushaltsführung. 

 

Im Haupt-, Personal- und Finanzausschuss wurde der vorgelegte Plan einstimmig 

dem Gemeinderat zur heutigen Sitzung empfohlen. 

 

An dieser Stelle möchte ich im Namen der Fraktion der Freien Wähler Burgthann 

den Haushalts-, Finanz- und Stellenplan für das Jahr 2020 mittragen und zustimmen. 

 

 

 

 



Die wesentlichen Eckdaten des Haushaltsentwurfes haben wir von den Vorrednern 

schon gehört, deshalb nur das wichtigste hierzu: 

 

Die Hauptinvestitionen sind 

– die Erschließungskosten Bayernstraße 

– die Erschließung vom Gewerbe-Teilbereich im Espenpark 

– Sanierung der Nürnberger Straße und 

– Kindertagesstätte Burgthann 

 
 

Eine zeitnahe Rittersaalüberdachung steht auf unserer Agenda weit oben. Nicht nur 

die Problematik mit dem feuchten Weinkeller wäre behoben, sondern auch ein 

wetterunabhängiger Veranstaltungssaal könnte geschaffen werden. Dieser stünde 

dann auch zur Entlastung der Schulsporthalle für gemeindliche Veranstaltungen zur 

Verfügung. 

 

Nach Informationen für eine gezielte Jugendkoordination in Burgthann mussten wir 

Freien Wähler feststellen, dass unsere Nachbargemeinden erheblich besser 

aufgestellt sind. 

Deshalb sollten wir uns möglichst schnell am Netzwerk „Streetwork“ beteiligen. 

 

Das jahrelange Bestreben der Freien Wähler Burgthann nach senioren- und 

behindertengerechtem Wohnraum ist glücklicherweise bei den Mitfraktionen 

angekommen und für die Kommunalwahl platziert worden. 

Mit der AWO-Mimberg könnte altengerechtes und betreutes Wohnen realisiert 

werden. 

 

Der Haupt-, Personal- und Finanzausschuss hat mit der Änderung der 

Geschäftsordnung am 12.10.2010 an Bedeutung verloren. 8 Sitzungen in den letzten 

7 Jahren sagen alles! Wir Freien Wähler fordern für die kommende 

Gemeinderatslegislatur die klassische Geschäftsordnung für kleinere Gemeinden. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Abschließend darf ich mich im Namen unserer Fraktion bei allen 



Bürgerinnen und Bürger, die sich in unseren vielen Vereinen und 

Organisationen mit großen ehrenamtlichen Handeln zum Wohl ihrer 

Mitbürger und unserer Gemeinde bemühen und bemüht haben, 

herzlich bedanken. 

 

Des weiteren gilt unser Dank der Verwaltung mit ihren Amtsleitern 

und den Gemeindemitarbeitern für die korrekte und gute Arbeit. 

 

Bedanken möchten wir uns auch beim 1. Bürgermeister und bei allen 

Kolleginnen und Kollegen des Gemeinderates für das Geleistete. 

 

Ich hoffe und wünsche mir im Namen der Freien Wähler eine weiterhin so gute 

und konstruktive Zusammenarbeit zum Wohl unserer Gemeinde. 

 

 

 

 

Gez. Klaus Wagner 

Fraktionsvorsitzender der Freien Wähler 

                         

 
                                       -Es gilt das gesprochene Wort- 


